



UDS

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ELABORADO POR

CLARA ELISA ENCINO VAZQUEZ

MATERIA

INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

TEMA

APRENDIZAJE DE INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

CATEDRATICO

DRA. KATIA PAOLA MARTINEZ LOPEZ

CAMPUS

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA

1 SEMESTRE "A"

05 DE ENERO DEL 2022

APRENDIZAJE DE INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

La relación que tiene la interculturalidad con la salud es de suma importancia ya que propicia un vínculo de médico-paciente y se tiene comprensión con los pacientes, mejorando la relación y practica que brindan los servicios de salud. De igual manera es de alta relevancia que se siga introduciendo como hasta ahora en los últimos años los términos de interculturalidad en salud, salud intercultural, enfoque o perspectiva intercultural y otros semejantes, así como la concientización de la relación y respeto que se debe tener al paciente a sus creencias ya que de otra manera se pueden desarrollar conflictos por la falta de comprensión a las diferencias culturales en salud y enfermedad.

En esta relación intercultural, se pretende que personas de culturas diferentes, puedan entenderse mutuamente, comprendiendo la forma de percibir la realidad y el mundo de la otras u otros. De esta manera se facilita la apertura para ser escuchado y enriquecerse con las ideas de los demás.

Cabe recalcar que el vínculo de la salud y enfermedad con la interculturalidad no solo busca la relación y participación de personas se busca el reconocimiento de la diversidad cultural, relaciones equitativas, respeto a las diferencias que se lleguen a presentar, buena comunicación intercultural, un óptimo desarrollo del personal de salud, siempre teniendo en cuenta la conexión que se tiene con la interculturalidad y el respeto que amerita, así como también el enriquecimiento mutuo.

A pesar del transcurso de los años la práctica de la medicina tradicional sigue teniendo un fuerte impacto en la población, eso hace que como médicos o futuros médicos tengan la necesidad de aprender de la interculturalidad lo que conlleva actuar con respeto para establecer y mejorar el impacto positivo que se puede tener con la medicina convencional y tradicional el cual comparte un mismo el espacio. Así que debemos adaptarnos o bien aprender de la interculturalidad porque Chiapas es considerado uno de los estados con mayor concentración de pueblos-lenguas indígenas eso hace mas fuerte el vinculo de salud con interculturalidad.